

Goblog

Danrem 083/Bdj, Pimpin Sertijab Dandim 0833/Kota Malang dan Pelepasan Kasi Ren dan Kasi Pers Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Nov 21, 2023 - 13:07



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H pimpin Serah Terima Jabatan Dandim 0833/Kota Malang, Pelepasan Kasi Ren dan Kasi

Pers Korem 083/Bdj di Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Selasa (21/11/2023).



Letkol Arm Aris Munandar putra asli Malang, adalah lulusan Akabri Tahun 2003 sebelumnya berdinastikan sebagai Danyontar Tingkat IV Wreda Mantar Akmil Magelang, sementara Letkol Kav Heru Wibowo Sofa, S.H., M. Han. menjabat Irdaya-6/Kode Etik Itsus Itjenad Jakarta.

Prosesi upacara Sertijab Dandim 0833/Kota Malang ditandai dengan penyerahan tongkat komando, Penanggalan dan Penyematan Tanda Jabatan serta penandatanganan Naskah Berita Acara Serah Terima Jabatan dan Pakta Integritas serta Penandatanganan Berita Acara Serah Terima dan pengangkatan jabatan Ketua Pesit Kartika Chandra Kirana Cabang XL Dim 0833

Bersamaan Sertijab Dandim 0833/Kota Malang tersebut, juga dilaksanakan acara tradisi satuan pelepasan Kasiren Korem 083/Bdj Letkol Inf Teguh Prastowo yang menjabat Kasiren Rindam V/Brw dan Kasipers Korem 83/Bdj Mayor Inf Galih Sakti Pramudyo yang menjabat Danyonif 512/QY

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyampaikan, serah terima jabatan dan tradisi, Pemindahan dalam suatu jabatan atau kesatuan merupakan bagian dari rangkaian sistem pembinaan personel dilingkungan TNI-AD dan itu semua merupakan suatu proses yang wajar dan alami, yang semuanya itu dilakukan dalam rangka pembinaan karier personel yang bersangkutan.

Kepada Dandim 0833/Kota Malang, Letkol Arm Aris Gunawan beserta istri, saya berharap semoga kepercayaan yang diberikan oleh Pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memangku jabatan sebagai Dandim 0833/Kota Malang dapat dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab.

Kemudian, kepada Pejabat Dandim Lama dan personel Korem yang akan alih tugas beserta istri, saya atas nama pribadi dan satuan mengucapkan "Terima Kasih" dan "Penghargaan" yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasinya selama di Korem 083/Baladhika Jaya, semoga selalu diberikan kesuksesan dalam pengabdian di satuan baru.

"Saya yakin, dengan pengalaman tugas yang saudara dapatkan di Korem 083/Baladhika Jaya, saudara akan mampu berkiprah lebih baik dan selalu diberikan kesuksesan dalam mengabdikan kepada Bangsa dan Negara". tutup Danrem (Penrem 083/Bdj)